SHIBETSU ROTARY CLUB DISTRICT 2500 JAPAN



士別ロータリークラブ会報

創立 1960·3·24 RI第 2500 地区

Vol. 26 No. 2882

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ

2024-2025年度R I 会長 ステファニーA.アーチック



2024-2025年度RI第2500地区スローガン

2024-2025年度RI第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう!

誰かのために、あなたのために、自分のために

RIホームページ 2500地区ホームページ

https://www.rotary.org/ja http://rid2500.ip

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン

感謝と奉仕の心を持って

~私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように~



- ■会 長/谷
- ■副会長/但木 行久
- ■幹 事/近井 孝義
- ■例会場/士別グランドホテル
- ■例会日/毎週月曜日 12:10~13:00
- ■事務所/士別グランドホテル TEL0165-23-1234 士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

第2970回例会 2025年3月17日(月)

今日のプログラム ・普通例会・結婚祝い

前回(3月3日)の記録・普通例会・誕生祝い

谷村一文 会場監督

斉 国歌斉唱、奉仕の理想

会員 43人中 出席者 33人 出席率 76.74% 本日の出席

榎本實男、大野裕一郎、大橋直幸、加藤博、國森和磨、田中道也、奈良康弘 本日の欠席 深尾幸夫、細川博司、山本政史

ゲス 北海道2500ロータリーEクラブ米山記念奨学生 章亜文(しょうあふん)様

ビジター 北海道2500ロータリーEクラブカウンセラー 菅野美加 様 北海道2500ロータリーEクラブ 中嶋昌則 様

ニコニコBOX 榎本實男、但木行久、法邑和浩(誕生祝)

累計 219,000円

例会予定

■3月例会日[水と衛生月間]

- 3月 3日(月) 普通例会•理事会
- 3月10日(月) 早朝例会
- 3月17日(月) 普通例会
- 3月24日(月) 夜間例会(士別RC創立記念日)
- 3月31日(月) 特別休会

■4月例会日[環境月間]

- 4月 7日(月) 普通例会•理事会
- 4月14日(月) 普通例会
- 4月21日(月) 普通例会
- 4月28日(月) 夜間例会

|会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長

皆様こんにちは。2週間ぶりの例会となりました。 お元気でお過ごしでしたでしょうか。さて、本日は 8月に当クラブにお越しいただいた 北海道2500ロー タリーEクラブ 米山記念奨学生 章 亜文(しょう あぶん) 様が、いらっしゃいました。また、同行者 として中嶋昌則様、カウンセラーの菅野美加様です。 地区大会の発表以来でありますが、また、お会いで きて大変嬉しく思っております。本日はどうぞよろ しくお願い致します。

皆様ご承知の通り、本日3月3日は『桃の節句』 『ひなまつり』であります。園においては、7段飾 りの大きなひな人形や子どもたち手作りのひな人形、 そして、桃の花を飾りました。春を感じる環境に溢 れ、大変優しい雰囲気に包まれています。そんな中、 先日、道北日報様の記事に掲載していただきました ように『春のお茶会』では、年長組が抹茶体験や丁 寧な礼儀作法を学びました。また、今日は日頃の生 活に感謝すると共に、子どもたちの健やかな成長を 願い、美味しいひなあられを皆で食べてお祝いをし てきたところであります。子どもたちも大変喜んで おりました。お休み中の出来事を聞くと、おじいちゃ んおばあちゃんのお家に行ってお祝いしてもらった お子様もいて、会員の皆様も、週末にお子様やお孫 さんと共に一足早くお祝いされた方もいらっしゃっ たのではないでしょうか。出す際には時間をかけて、 子どもたちと一生懸命に飾ったひな人形です。明日にはまた1つひとつ箱へと片付けることを思うと、 少ししんどいなと感じたりしますが、手間暇かけて 物事を行うことも日本の伝統文化であると思ってい るところです。余談ではありますが、人形を飾る際 に最後まで一生懸命お手伝いしていたのは男の子た ちであり、毎日近くに寄って眺めていたのも男の子 たちでした。片付けの際はどうなるのかな?と楽し みでもあります。

今月のロータリー特別月間は、【水と衛生月間】 です。日本のように水道水が飲める国はほんの少し しかないことは知っていますが、あらためて、世界 の国々には汚染水で病気になる人や命を落とす人が 後を絶たないこと。さらには子どもたちが水汲みな どの労働によって学校に通えず、つらい境遇を強い られていることを考えますと、自分にも何かできる ことはあると思うきっかけになる月ではないでしょ うか。また、日本においても実は水がこれまで以上 に尊いものとなっているように思います。つい数日 前のニュース報道においては水道料金が全国で相次 いで値上げし、中には40%にもなる値上げ率になるところもあることを知りました。驚いているところ にラーメン屋さんの取材では、物価高の上に光熱水 費の高騰に苦悩する内容が放映され、恐ろしいもの であると感じたところであります。士別市において も、令和6年4月から新料金となり、節水に対する 意識も高まっていることと思います。私の園でも、 コロナ禍、子どもたちの衛生面の配慮と節水の為に 蛇口は手をかざせば水が出る自動装置に切り替えま したが、本来であれば、子どもたちには、自ら蛇口 をひねって「水を出す」、「水を止める」を経験し てほしいと願う反面、節水効果は抜群なので、致し 方ないのかなと思う今日この頃です。時々、自動装 置ではない蛇口の前で、いつまでも黙って水が出て くるのを待っている子がいますが、すでに、ご家庭 も公共施設も自動で水が出てくる世の中なので、蛇 口をひねる場所の方が少ないことに気付かされたり もします。便利も如何なものかなとも思う今日この 頃であります。

ニュース報道の中で、全国の値上げ率なども発表 されていましたが、ネットでは道内1カ月の水道料

金の順位等も出ています。たまたま見た内容では、 士別市は金額が高い方であり第31位、名寄市は若干 安く第29位、旭川市はさらに安く第7位とのことでした。大切な水であること、安心な水であること、感謝して使いたいと深く思いました。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・近井孝義 幹事

- 今月は、水と衛生月間です。IR日本事務所より リソースの案内が届いています、回覧ファイルに 入れておきます
- 2. RI 2025-2026会長デ・カマルゴ氏がテーマを発表し ました、『よいことのために手を取りあおう』で
- 3. 今月のロータリーレートは、150円です。
- 4. 財団室ニュース2025年3月号が届いております。 回覧ファイルに入れておきます。
- 5.本日例会終了後、理事会を行います、出席義務者 の方は、よろしくお願いします。
- 6.次週の例会は、早朝例会と成っております、お間 違いの無いようお願いします。

■ゲスト卓話・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 亜文 様 皆様、ご無沙汰しております

本日は再び士別ロータリークラブの例会に参加さ せていただき、誠にありがとうございます。去年8 月にこちらでスピーチをさせていただいた際には、 皆さまが優しく迎えてくださり、本当に嬉しかった です。再び士別ロータリークラブの皆様とお会いで きることを、とても楽しみにしておりました。

今回私のスピーチでは、最近の出来事について、 お話ししたいと思うんですが、皆様が気軽に聞いて いただければいいかなと思います

この数か月間、私は日本での生活や学業、ロータリーの活動を通じて、多くの経験を積むことができ ました。特に、去年10月に帯広で開催されいた地区 大会では、米山奨学生のスピーチをさせていただく 機会がありました。たくさんのロータリアンの前で 話すのはとても緊張しましたが、温かい拍手をいた だき、大きな自信につながりました。あの経験があっ たからこそ、今日もこうして皆さまの前でお話しで きているのだと感じています。

また、今年の1月28日自分母国中国の春節のため、 久しぶりに実家に帰りました。三年ぶりに家族と-緒に春節を過ごし、お母さんが作った懐かしい家庭 料理を味わいながら、楽しい時間を過ごしました。 親戚達の前で日本語を披露する機会もあり、日本の 曲を歌ったり、日々の生活について話したりしまし た。日本で学んできたことを家族に直接伝えること ができ、改めて自分が日本での成長を実感しました。

そして、日本に戻ってきた今、改めて自分が感じ るのは、ここでの生活が私にとってどれほど大切な ものになっているかということです。大学の勉強は もちろんですが、ロータリークラブの皆様とのご縁 や支えが、私の成長にとても大きな影響を与えてく れています。

誕

これからも日 🚧 本での生活を大り 切にしながら、 将来日本と中国 の架け橋として 少しでも役に立 てるよう努力を 続けていきたい と思っています。

本日は貴重の お時間をいただ き、ありがとう ございました。



法邑和浩会員 但木行久会員